

## **Préparation pour un traitement contre les blattes (coquerelles).**

### **Avant l'arrivée du technicien :**

1. Vider complètement toutes les armoires de la cuisine, de la salle de bain ainsi que tous les comptoirs, dessus d'armoires, dessus du réfrigérateur et de la cuisinière. Retirer tous les revêtements sur les tablettes de vos armoires.
2. Nettoyer toutes les armoires de cuisine et salle de bain intérieur et extérieur ainsi que l'extérieur de vos électroménagers.

### **Recommandations :**

- Vous et vos animaux devez quitter les lieux par la suite du traitement :  
**12 HEURES** les femmes enceintes, les femmes qui allaitent, les enfants de moins de 5 ans et les personnes avec maladie grave ou immunosupprimés.  
**6 HEURES** enfant de 5 à 12 ans.  
**2 HEURES** enfant de plus de 12 ans, personne dont le système immunitaire est plus faible.  
**1 HEURE** adulte en bonne santé.
- Ne pas laver les armoires et les électroménagers pour une période de 30 jours suivant le traitement.
- À votre retour, vous devrez installer du papier plein (papier parchemin) dans tous les fonds d'armoires et tablettes.
- Il est plus qu'important de garder votre cuisine et salle de bain extrêmement propre pour toute la durée des traitements pour avoir le meilleur résultat.
- Vous devez passer l'aspirateur dans vos armoires et à l'arrière de tous vos électroménagers régulièrement à la suite des traitements pour ramasser les insectes morts.
- Il est important de ne pas laver l'intérieur des armoires.
- Il ne faut surtout pas jeter les pièges qui sont sur place même s'ils sont pleins d'insectes.

### **Autres informations :**

- Dès votre retour dans votre appartement il est important de nettoyer les dessus de vos comptoirs et le dessus de la cuisinière.
- Il est possible de voir des insectes à la suite du traitement.
- Il est important de faire des suivis au 15 jours pour les traitements qui sont faits au liquide (SECLIRA WSG) et au 30 à 45 jours pour ceux faits avec des appâts (SECLIRA APPÂT EN GEL).
- Il est de VOTRE RESPONSABILITÉ de nous contacter pour que nous puissions effectuer les traitements de suivi de votre garantie si applicable.

**SI CES RECOMMANDATIONS NE SONT PAS RESPECTÉES AVANT L'ARRIVÉE DU TECHNICIEN, CELUI-CI PEUT REFUSER DE PROCÉDER AU TRAITEMENT DE VOTRE APPARTEMENT ET VOUS FACTURER UN FRAIS DE DÉPLACEMENT SANS PRÉAVIS.**

**IL NE FAUT JAMAIS UTILISER D'AUTRE PESTICIDES EN MÊME TEMPS QUE NOS TRAITEMENTS.**

PRODUITS UTILISÉS : SECLIRA WSG #34816 | SECLIRA APPÂT EN GEL #33424  
En cas d'absorption contacter le Centre antipoison : 1-800-463-5060

**Preparation for a treatment against roaches.**

**Before the technician arrives :**

1. Empty all kitchen and bathroom cabinet as well as everything on the counter and above cabinets, above the refrigerator and the stove. Remove all covering from the shelves.
2. Clean inside and outside every cabinet from the kitchen and the bathroom, as well as the exterior of your household appliances.

**Recommendations :**

- You and your pets need to leave the apartment after the treatment:  
**12 HOURS** pregnant women, breastfeeding women, children above 5 years old and anyone who suffer from a serious illness or is immunosuppressed.  
**6 HOURS** Children between 5 to 12 years old.  
**2 HOURS** Children above 12 years old or person with a weak immune system.  
**1 HOURS** Healthy person.
- Do not clean the cabinets and appliances until 30 days after the treatment.
- When you'll return in your apartment, you need to install parchment paper at the bottom of your kitchen cabinets and on your shelves.
- It is important to keep your kitchen and bathroom extremely clean for the entire duration of the treatments for the best results.
- You must vacuum inside your kitchen cabinets, as well as behind your appliances regularly after treatments to remove dead insects.
- Do not wash inside the cabinets.
- Do not throw out the traps that we install even if they are full.

**Other information :**

- When you come back at your apartment, you must clean your counter and the top of the stove.
- It is normal to see insects after the treatment.
- It is important to do the follow up treatment every 15 days for the treatments that are done with liquid (SECLIRA WSG) and every 30 to 45 days for those done with the gel bait (SECLIRA GEL BAIT).
- It is YOUR RESPONSIBILITY to contact us to make the follow up treatment of your warranty.

**IF THESE RECOMMENDATIONS ARE NOT FOLLOWED BEFORE THE TECHNICIAN'S ARRIVAL, THE TECHNICIAN MAY REFUSE TO PROCEED WITH THE TREATMENT OF YOUR APARTMENT AND CHARGE YOU TRAVEL EXPENSE WITHOUT NOTICE.**

**OTHER PESTICIDES SHOULD NEVER BE USED AT THE SAME TIME AS OUR TREATMENTS.**

PRODUCTS USED : SECLIRA WSG #34816 | SECLIRA GEL BAIT #33424  
If absorbed, contact the Poison Control Center : 1-800-463-5060